

# Burgfreunde Kollenburg e.V.

Newsletter Nr. 14/2020

Liebe Mitglieder und Freunde der Burgruine Kollenburg, das Jahr 2020 ist in wenigen Wochen vorbei, die Pandemie, die auch unser Vereinsleben erheblich beeinträchtigt hat, leider noch nicht. Eine solche Situation braucht kein Mensch und so richtig in Griff kriegt man diese bis heute auch nicht. Wir müssen uns darauf einstellen, noch längere Zeit damit umgehen zu müssen und einfach hoffen, dass wir in absehbarer Zeit wieder entspannter miteinander verkehren können – eine Garantie dafür gibt es aber nicht!



So wurde nicht nur unsere Jahresversammlung verschoben und ein geplanter Arbeits-einsatz im Sommer fiel ersatzlos weg, auch unser Burgfest fiel der Pandemie zum Opfer. Die Anregung aus dem letzten Newsletter, dass sich die Burgfreunde zu diesem Termin zu einem ganz zwanglosen Treffen auf unserer Kollenburg einfinden, wurde nur von ein paar Mitgliedern wahrgenommen.

Trotz allem wollen wir euch natürlich auf dem Laufenden darüber halten, was sich seit dem letzten Newsletter auf und um unsere Burg so getan hat.



## Fledermausschutz

Seit 1. Oktober sind an den Eingängen zum Gewölbe wieder Sperrketten und Hinweistafeln angebracht. Damit kommen wir unserer Pflicht nach, die Winterruhe unserer, unter Schutz stehenden, Gäste zu gewährleisten. Jetzt hoffen wir nur, dass die Besucher der Kollenburg dieses auch respektieren. Nur so kann vermieden werden, dass wir das Eingangstor evtl. wieder von Oktober bis März ganz schließen müssen.

## Roland



Am 23. Oktober meldete sich Dr. Jürgen Jung vom Verein Burglandschaft e.V. an, im Gepäck u. a. einen 600 kg schweren Sandstein. Mithilfe von Joachim Trabel vom Gemeinde-Bauhof konnten wir diesen zur Burg transportieren und vorm Eingang aufstellen. Daran wurde dann die symbolische Ritterfigur „Roland“ angeschraubt. Info darüber findet ihr auch unter: <https://burgland-schaft.de/digitale-schnitzel-jagd-zum-tag-des-offenen-denkmals/>. Die Info-Flyer

richten sich mit ihrer Aufmachung an Jugendliche im Schulalter und beinhalten am Schluss auch ein Quiz. Das Team von Burglandschaft e. V. hat sich damit richtig Mühe gegeben – schönen Dank dafür! Offensichtlich treffen diese Flyer auf großes Interesse, bereits zwei Tage später war die Box leer und musste nachgefüllt werden.

Weitere Informationen, die vom Verein Burglandschaft e. V. aufbereitet wurden, findet ihr unter: <https://burglandschaft.de/burg-landschaft/kollenburg/>





## Arbeitseinsatz

Dieser war am Samstag den 24. Oktober dann auch echt notwendig. Seit mehr als einem halben Jahr hatte sich dorniges Buschwerk und anderes Geestrüpp so stark ausgebildet, dass sich dieses von keiner Motorsense mehr beeindrucken ließ, da musste man schon mit Astschere und Säge ran. Mit sechs Helfern konnten wir so wenigstens die wichtigsten Flächen mähen und Wege freischneiden.

## Burgfest und Ferienspiele

Diese beiden Veranstaltungen sind leider Corona zum Opfer gefallen. Für 2021 müssen wir uns ein neues Wochenende für das Burgfest aussuchen. Das letzte Juli-Wochenende ist nächstes Jahr bereits fest für die Feier „**50 Jahre Zusammenschluss Fechenbach – Reistenhausen zu Collenberg**“ verplant.



## **Jahresversammlung für das Geschäftsjahr 2019**

Diese war ursprünglich mal für April vorgesehen aber, wie eingangs schon erwähnt - dann kam Corona! Im Oktober, als Ludwig gerade dabei war, eine Vorstandssitzung einzuberufen um die Tagesordnungspunkte für die Jahresversammlung zu besprechen, verschärfte sich die Lage täglich und die Corona-Ampel sprang auf Dunkelrot. Es ist derzeit noch nicht abzusehen, bis wann wir uns wieder guten Gewissens zusammensetzen und gegebenenfalls einen Termin für die Jahresversammlung terminieren können. Stand heute müssen wir davon ausgehen, dass dies in diesem Jahr nicht mehr der Fall sein wird! Weil dieser jährliche Termin ja auch in unserer Satzung verankert ist, haben wir uns vom Finanzamt bestätigen lassen, dass dies ohne Konsequenzen so gehandelt werden kann. Hoffen wir einfach, dass wir in 2021 wieder im vertretbaren Rahmen eine Versammlung durchführen können, in der wir dann über die Geschäftsjahre 2019 und 2020 berichten.

## **Trotz aller Einschränkungen ...**

... wünschen wir euch und euren Angehörigen besinnliche Weihnachtstage und einen guten Beschluss. Vor allem aber - passt auf euch auf und bleibt gesund!

